

CÓMO CAMBIÓ LA VIDA DE MARÍA



PABLO PASCUAL BENITO

CEIP ARIAS GONZALO 6ºB

Hace no mucho tiempo, en un pequeño pueblo del norte de Italia, vivía una familia formada por dos padres y dos hermanas.

María, una de las niñas, se pasaba el día haciendo enfadar a sus padres. Sus padres se levantaban todos los días muy pronto para ir a trabajar, pero María, se hacía la remolona en la cama y conseguía enfadar a la familia. Por el contrario, su hermana Ana, se levantaba pronto y obedecía a sus padres.

María era capaz de perderse una fiesta, un cumpleaños, una excursión, ya que solo pensaba en estar durmiendo, y cuando despertaba, lo único que podía hacer era darse mucha prisa para intentar no llegar a los sitios. Esto producía enfados continuos dentro de la familia.

Un día sus padres y su hermana cansados de todo esto, decidieron darle una responsabilidad:

“Cada sábado se encargaría de preparar los desayunos para su familia”

Los tres primeros sábados, la familia no consiguió desayunar ni una sola vez, porque María, no se había levantado y le tocaba siempre prepararlo a Ana.

Esto entristecía mucho a la familia, que no sabían cómo arreglar la situación, pero a Ana se le ocurrió una idea. Le encargarían a María preparar unas galletas para desayunar porque le gustaba bastante cocinar.

María se sintió muy orgullosa de que le pidieran preparar galletas y se puso manos a la obra. Preparó la masa, le echó la levadura, le dio formas a las galletas y las puso en el horno. Mientras se hacían, ella preparó los desayunos y se sentó en la cocina a esperar, pero se quedó de nuevo dormida y las galletas

se quemaron. Del horno comenzó a salir mucho humo y desde la calle parecía que había un incendio.

Toda la gente que pasaba por la calle en aquel momento, se asustó y comenzó a llamar a la puerta. Los padres de María se despertaron muy asustados, corrieron junto con Ana hacia la cocina. Vieron a María dormida y el horno echando humo. Enseguida aparecieron los bomberos y el médico. Se llevaron a María, que estaba intoxicada por el humo.

Todos se llevaron un gran susto. Cuando en el Hospital, María despertó, se dio cuenta de lo que podía haber pasado en su casa y se puso muy triste. Empezó a darse cuenta de lo mal que se había portado todo este tiempo.

A partir de este momento, María comenzó a madrugar todos los días, a ayudar en las tareas de la casa, lo que hizo que sus padres y su hermana, se pusieran muy felices.



FIN